

Quelque 150 athlètes d'élite inscrits au championnat ibéro-américain de triathlon



La Havane, 7 février. (RHC).- Quelque 150 athlètes d'élite se sont inscrits au IV^e championnat ibéro-américain de triathlon qui se disputera à La Havane les 24 et 25 février.

« Une nouvelle fois, nous organisons une grande fête au mois de l'amour » s'est vanté le président de la fédération cubaine de la discipline, Alejandro Puerto, dans des déclarations au site web JIT.

A la tête de l'équipe cubaine se trouve Michel Gonzalez qui a remporté le titre de la distance moyenne à l'édition précédente de ce championnat.

Chez les dames, l'honneur revient à Leslie Amat, première à la Coupe panaméricaine 2017 disputée dans l'Etat de Vargas, au Venezuela.

« Ils sont tous les deux en pleine forme. Nous espérons qu'ils monteront sur le podium même s'il y a des athlètes de force inscrits au tournoi » a précisé le président de la fédération cubaine de triathlon.

Le tournoi prévoit une compétition dans la distance moyenne. Cela veut dire 1,9

kilomètres à la nage, 90 kilomètres en vélo et un mi-marathon de 21 kilomètres en partant de la marina Hemingway, dans l'Ouest de notre capitale. La ligne d'arrivée sera tracée sur la Place des Drapeaux, face au littoral havanais.

Et puis, le sprint élite, le plat chaud du tournoi réserve 750 mètres à la nage, 20 kilomètres de course en vélo et 5 kilomètres de course à pied.

Alejandro Puerto a précisé que le sprint élite accorde des points pour le ranking de l'Union Internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/154598-quelque-150-athletes-delite-inscrits-au-championnat-ibero-americain-de-triathlon>



Radio Habana Cuba